



## SCG Chemicals Dukung Upaya Chandra Asri Petrochemical dalam Peningkatan Efisiensi Energi dengan emisspro®

**Jakarta - 19 Agustus 2016.** SCG Chemicals, melalui entitas anaknya, Texplore Co., Ltd. memasok emisspro® kepada PT Chandra Asri Petrochemical Tbk (CAP), perusahaan petrokimia Indonesia terbesar yang terintegrasi, dalam melakukan peningkatan efisiensi energi pabrik CAP sebagai bagian dari kontribusinya untuk menjadi industri manufaktur ramah lingkungan.

emisspro®, solusi inovatif untuk efisiensi energi, merupakan salah satu inovasi komersil dari R&D SCG Chemicals. Produk ini merupakan *coating* dengan emisivitas tinggi untuk *furnaces* industri yang dirancang untuk mencapai efisiensi energi, telah teruji dalam berbagai industri termasuk petrokimia dan *refinery*, produksi baja dan logam, serta produksi keramik dan kaca.

Bapak Niwat Athiwattananont, *Managing Director* Texplore Co., Ltd, entitas anak SCG Chemicals, mengatakan "SCG Chemicals merupakan perusahaan pertama di ASEAN yang merintis inovasi ini untuk dikomersilkan. emisspro® melayani kebutuhan perusahaan yang peduli terhadap lingkungan dan kami sangat senang bahwa CAP, mitra strategis kami, menjadi salah satu perusahaan yang berbagi misi yang sama terhadap manufaktur ramah lingkungan dan telah mengaplikasikan emisspro® untuk meningkatkan efisiensi energi pabriknya. Kami berharap dapat melanjutkan perjalanan kami mendukung pertumbuhan berkelanjutan industri di ASEAN".

Bapak Erwin Ciputra, Presiden Direktur CAP mengatakan, "CAP telah menggunakan emisspro® selama 2 tahun terakhir untuk meningkatkan efisiensi *furnaces* kami. emisspro® memungkinkan pengurangan konsumsi energi dan emisi karbondioksida sehingga dapat menekan biaya Perseroan serta mengurangi dampak terhadap lingkungan. Rekam jejak inovasi ini menunjukkan hasil yang memuaskan dengan pengurangan pelepasan energi dalam proses produksi sebesar lebih dari 20%. Inovasi ini sejalan dengan komitmen kami untuk mengembangkan industri manufaktur ramah lingkungan, berkat SCG Chemicals yang mengembangkan berbagai inovasi yang praktis dan bermanfaat untuk operasi komersial".

Selain menawarkan emisspro® sebagai *coating*, SCG Chemicals juga menyediakan layanan terpadu mulai dari konsultasi, *coating*, dan pemeliharaan bagi pelanggan di negara-negara seperti Thailand, Indonesia, Filipina, Korea, dan berkembang ke negara-negara lain. SCG Chemicals juga memiliki sejumlah inovasi lainnya yang dirancang oleh tim R&D yang tersedia di pasar dan akan dikomersilkan pada masa mendatang.

\*\*\*\*\*



### **Tentang SCG**

SCG, salah satu konglomerat terkemuka di kawasan ASEAN, terdiri dari tiga bisnis utama: SCG Cement-Building Materials, SCG Chemicals, dan SCG Packaging. Dengan lebih dari 200 perusahaan di bawah naungannya dan sekitar 52,500 karyawan, SCG menciptakan dan mendistribusikan produk dan layanan inovatif untuk memenuhi kebutuhan konsumen saat ini dan masa mendatang.

SCG memulai operasi bisnisnya di Indonesia sejak tahun 1995 dengan bisnis perdagangan dan secara bertahap memperluas investasinya dalam beragam usaha di industri semen-bahan bangunan, kimia, dan kemasan. Saat ini, dengan total 23 perusahaan di seluruh Indonesia digerakkan oleh sekitar 7,100 karyawan, SCG menawarkan berbagai produk premium dan layanan untuk pasar. Untuk informasi lebih lanjut, silahkan kunjungi [www.scg.co.th/id](http://www.scg.co.th/id).

### **Tentang CAP**

CAP, anak perusahaan PT Barito Pacific Tbk sebagai pemegang saham mayoritas, merupakan perusahaan petrokimia Indonesia terbesar yang terintegrasi yang memproduksi olefins dan polyolefins. CAP menggabungkan teknologi terkini dan fasilitas penunjang di Cilegon dan Serang, Provinsi Banten. Perseroan merupakan satu-satunya produsen yang mengoperasikan naphtha cracker, dan juga produsen domestik tunggal styrene monomer dan butadiene. CAP menghasilkan bahan baku plastik dan kimia yang digunakan untuk produk kemasan, pipa, otomotif, elektronik, dll. Untuk informasi lebih lanjut, silahkan kunjungi [www.chandra-asri.com](http://www.chandra-asri.com).